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8月の人口の動き

出生男30女31計61

死亡・シ13々15々28

転人々49々39タ88

転出ク34々38ク72

世帯数10，325（前月＋7）

人口42，688（前月＋49）

男20，624女22，064
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「ゴミ1≒軽トラックに3台」

これは、毎日川に流れるゴミの量

です。

　

市街地を中心に各用水路に設け

た20ヵ所のゴミ網には、ヒエ、草

インスタント食品のケース、ハッ

ボウスチロールの容器、ビニール

袋、カン、ビンなどが毎日せき（堰）

を作って掛かります。

　

二のゴミの量を市民1人当たり

になおしますと約25ごで、食パン1枚分

というわずかな量です。しかし、全体で

は1しという膨大な量になるのですから

　

「二れくらい捨てても……」の安易な気

持は是が非でもなくしたいもの。

　

ド流の中野町ではゴミが詰まり、川水

があふれて床下に浸水する騒ぎが度々起

こります。また、毎年春にはゴミが水田

に入り、苗を倒してかなりの被害を出し

ています。

　

ゴミが「護美」に変わるのは巾民1人ひ

とりの気持次第、ちょっとの努力で出米

る美化運動です。あすと言わず今から「ゴ

ミを川に捨てない」ことをぜひとも実行

しましょう。
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「ゴミ戦争」と言われるほどゴミの処

理は重大で急を要するものです。市では

7月に分別収集を始め、新たに全市対象

の不燃物収集を実施して3ヵ月たちまし

た。今月からは、皆さんお待ちかねの「大

野市清掃センター」建設を、昭和53年3

月の完成を目指して進めます。この機会

にゴミと積極的に取り組む市民の動きや

市の対策をご紹介します。いま一度みん

なで「ゴミ処理」について考えてみまし

よう。
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建設費は6億5，100万円

能力50トン、4万6，000人が基準

　

新しいゴミ処理施設の建設工事が今月

から束人月で始まります。

　

名称は「大野巾清掃センター」といい

1万4，198平方≒の敷地に、鉄骨‥－部鉄

筋コンクリート造り延べ1，703平方にの

近代的な建物に、25卜のゴミ焼却炉2基

無煙無臭にするための電気集じん機、そ

れに不燃物を処理する破砕機、圧縮機、

選別機などを備え付けます。

　

建設は昭和51、52年度の2ヵ年計画で

行い、昭和53年3川完成予定で総事業費

は6億5，10（万円、本年度は2億9，451

）i円で工事を進めます。

　

この焼却炉の能力1日50しが決められ

た規準は，昭和60年の大野市の人日を4

万6，000人，市民1人当たり1日のゴミ

排出量をi，io6r（昭和50年1，0261丿

と推定して算定されました。

　

このように、将来の人日の増加、また

1人当たりのゴミの量の伸びなどを推測

して、将来において悔いのない規模、能

力の清掃センターを建設していきます。

分別収集3ヶ月

可、不燃物の大別まず良好

問題は収集日以外の搬出

　

市街地のゴミの分別収集が始まって3

力目、可燃物と不燃物の種類分けがよう

やく定着してきました。

　

しかし、ステーションの中には、可燃

物と不燃物が

混然となって

いる所や、収

集目の前夜に

ゴミの山が出

来ている所も

あります。

　

ゴミの分別収集は収集能率を上げて回

数を多くし、みなさんの要望にこたえる

とともに、作業員の安全と焼却炉の保／’

大野市清掃センター完成予想図



　

1976（昭和51年）10

●1 市政大野 （3）第269号

z護のために実施しています。新しい清

掃センターが完成しますと、完全な分別

方式でなければ処理出来ない仕組みにな

っていますので、今のうちからぜひ正し

いゴミの出し方にご協力下さい。

　

ここで3ヵ月間の分別収集の問題点を

拾い上げてみますと2可燃物の中にジュ

ースのカン、ドリンクのビン、化粧ビン

などの小さな不燃物が混じっている②可

燃物、不燃物の包みがいっしょに出され

ているステーションがある③収集日以外

にゴミが出されている4ビニール板や管

などが不燃物の中に出されている（不燃

物とはガラス類、金物類、陶器類など全

く燃えないものです）⑤自転車、テレビ

冷蔵庫などの粗大ゴミに住所、氏名が書

いてない（粗大ゴミは手数料が必要です

ので、住所、氏名を明記して下さい）な

どです。各家庭では、可燃物と不燃物の

ゴミ袋を用意して、可燃物の中に不燃物

が混ざらないように努めてドさい。また

ゴミの搬出は必ず収集日の朝行うよう、

心ヽ掛けましょう・。
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残菜処理に゛穴掘り運動ここl

「あとにゴボウ植えればよい品が…」

　

上庄地区婦人会は4年前か

ら「ノーゴミ運動」を展開し

て大きな成果を上げています

　

「燃えるゴミは家庭で処理し

よう」と焼却炉を各家庭に備

える運動を行ったのが3年前

　

そして、昨年からことしに

かけては｀穴掘り運動二を進

め、台所から出る残菜は庭の

片すみに掘った穴に入れて処

哩することが実行されていま

す。昔から「水はすべてを浄

fヒする」と言われ、この名残

りが川ヘゴミを捨ててもあま

り抵抗を感じない区民性をつくり上げて

きました。

「川上に住んでいる者がこのような生

活態度では下流の人々が迷惑をする。土

庄婦人のモラルの問題として解決してい

かなければならない」と始められたのが

　

「ノーゴミ運動」です。

　

2年間の取り組みで燃えるものは焼却

炉で処理する習慣が出来ましたが、困る

のは水分の多い残菜です。青田の時は田

に入れることも出来ず、かといって竹や

ぶや木の根元に置けばハエがたかって不

衛生になる。上手な処理方法がないもの

かといろいろ話し合って出た結論が゛穴

掘り之です。昨年はこの方法を婦人会の

一大運動として強力に進め、今では大半

の家庭で実施されています。

　

猪島の布川志づをさん（47歳）は「土

の穴で処理する方法は不衛生な状態にな

らないし、残菜が土に返えれば質のよい

有機質の肥料にもなり一石二鳥です」と

話していました。

　　

「ゴミを生かして肥料に」「ゴミ穴に

ゴボウを植えればよい作物が出来る」な

ど婦人会の会合ではアイデアが百出。

　

息の長い地道な上庄地区婦人会の「ノ

ーゴミ運動」は今や「ゴミ生かし運動」

として実を結ぼうとしています。

庭に掘った穴へ残菜を入れる上庄地区の婦人

】
昏
日
二
丁
目
東
X
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分別収集が

スムースに行

われるよう、

市街地の各町内会にはいろいろご協力を

いただいています。

　

その中で、春日2丁目東区では「ゴミ

の始末6ヵ条」をつくり「普通のゴミは

火曜日と金曜日」「燃えないゴミは水曜

日だけ」「混ぜて出すと収集してくれま

せん」などを刷り込んだチラシを作った

り、「町内だより」で周知徹底をはかっ

ています。

　

もし、目にあまるゴミの出し方をした

人があれば、各班の役員が責任をもって

指導することが申し合わされており、区

長の石田健蔵さんは「分別収集は明るい

まちづくりのよい課題です。区民みんな

で気持よく分別収集が出来るよう、これ

からも力を入れていきます」と話してい

ました。

分別収集への協力を呼びかけるチラシと町内だより

スマイル

　　

「川ゴミ1日1トン」

イットントンイットントンで

通わぬように．ゲ

　　　　　　　　　

一川
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健康はみんなの願い、その源は体力づ

くりです。あなたは日ごろ体力づくりに

心ヽ掛けておられますか。市内には多くの

人々がいろいろな方法で励んでおられ、

どの人も「毎日の生活の中でゴツゴツと

積み重ねなければ効果がない」と話して

います。今月はグループで体力づくりに

いそしんでいる方々の話題を紹介しまし

ょう。

大＊［］田Tの77うソシノフ弓ブ＝S

走り続けて満1年

肩こりゃ胃腸病ともさようなら

　

人和町母親クラブ（会長広瀬光代さん）

でにし体力づくりのために1年前から毎

晩マラソンを続けています。

　

このクラブは大和町町内の32歳～45歳

のか母さんの会で、昨年の9川「川ごろ

運動イミ足になりがちな上婦の健康づくり

のためにマラソンをしよう」と話がもち

llがり、母親クラブの中にマラソンクラ

ブが出来ました。

　

当初28人でスタート。夜9時のサイレ

ンを作図にトレーニング姿の会nが二三

托瓦国鉄駅近くのガソリンスタンド前に

集まります。

　

全μでラジオ体操をした後町内2周の

2しコースを軽快に走ります。

　

広瀬さんは「ただ走るだけでなく、火

41の恐れがないか、子供が夜遊びをして

いないかなど、町内の夜回りも兼ねてい

ます。今までに子供の夜遊びを何度も兄

つけ、注意しました」と話していました

　

少しの雨降りや雪降りの夜も走ること

とし、特に雨のひどい日や雪が多いとき

はガソリンスタンドの大屋根のドでなわ

跳びを続けてきました。

　

しかし、家事の晶合や勤めの関係など

からどうしても参加出来ない人が出始め

ましたが、広瀬さんら7人は現在も元気

に走り続けていま一卜．

　　

「マラソンを始めるまでは肩こりゃ胃

の調子がよくなかったのですが、今は悪

いところがありません」「マラソンをす

ることによっで身も心も軽くなる之と

いう感じです」「大晦日（みそか）や元

毎夜トレーニングに励むマラソングラフ会員

旦も休みませんでしたよ」と会員の方々

はそれぞれにトレーニングの良さと魅力

について話していました。

　

始めた当時20分以上かかった全コース

も、今は十一・二分というハイスピード

　　

「七人の侍（さむらい）」ならぬ「七人

の女丈夫」は健康を目指していつまでも

走り続けることでしょう。
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「ソフトで腹へっこめよう」

　　

出前も早くサービス向上

　

めん類組合ソフトボール同

好会（リーダー安田利夫さん

会a27人）は、ことしの4月

から毎週火・金曜日の午前7

時～9時の2時間、巾民グラ

ウンドや学校の校庭でソフト

ボールの練習を続けています。

　

紅年5川には保健協会のソフトボール

の試合があり、過去3回優勝している優

秀なチームですが、ことしは試合前1力

…川の練習の成果も実らず、川口1戦で惜

敗してしまいました。

　

「勝敗は時の運、試合では練習の技を

十分に生かせなかったが、メンバーの心ヽ

はますます密になった」「どうだ、腹の

出た者や出かかった者の集まりだから、

これを機会に腹をへっこめる運動を根気

よくしよう」ということで意見がまとま

り、週2回のトレーニングが始まりまし

た。やり出したら徹底的にやるのが商人

気質、雨が降ろうが風が吹こうが少々の

ことではへこたれない。

　

これまで会場の都合が悪い目以外は休

んだことがないとのことです。

　

安田さんは「まだ腹が日立ってへっこ

んだ者はいないが、確かに体力は強くな

り、どの人も仕事疲れをしなくなったと

言っています。動きも機敏になっている

し、出前もいくなりサービス向Lにつな

がる」とトレーニングの効用を話して／
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「生活の中にスポーツを」の言葉を地

で行っているのが、めん類組合ソフトボ

ール同好会の方々です。
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「1」「2」「3」「そーれしっかり

うけてー」ボールを追うどの婦人の額に

も大粒の汗が流れ、ライトで光っていま

した。毎週水曜日の夜の下庄小学校体育

館には「クラブあすなろ」の会員が集ま

り熱心にバレーボールの練習をしていま

す。このクラブは山本幸子さん（35歳、

中荒＃2丁目）ら28歳～40歳の12人の婦

人の集まりで、結成したのは昨年の11月

今月末でちょうど1年になります。

　

雨の日も雪の日も休んだことがないの

がクラブ員みんなの自慢で、異「1同音に

　

「水曜日が待ち遠しい」といいます。

　

始めた動機について山本さんは「下庄

地区婦人会のバレーボール大会が毎年各

区対抗で行われますが、私たちはよい成

績を上げることが出来ません。それで少

しでも練習して試合に臨もうと始めたの

がきっかけです。でも今は自分たちの健

康と美容のために欠かせない運動

になっています」と話していまし

た。

　　

「水曜日は朝から練習時間をつ

くるためにいろいろ工夫している

のよ。きょうの夕食はカレーライ

スにしちゃった」「あら私もそう

よ」屈託なく談笑する圭婦たちは

バレーボールの練習と休憩の一時

をとおして1週間の心の洗たくも

しているようです。

　

午後7時に始め9時には必ず終

わる規則正しい練習ぶりには家族

みんなの理解と協力が得られ、予

供たちは「バレーの日だよ。早く

けって」と積極的に母を送り出す家庭が

ほとんどです、

　

バレーボールを若さのオアシスとして

いつまでも続けようとする「クラブあす

なろ」のママさんたちガンバレ……。

「美容に欠かせない」とバレーの練習に

張り切るママさんたち

市の対策

　

学校体育館を開放

　

社会体育専用の玄関造る

　

勤労青壮年、婦人など一般市民のスポ

ーツが盛んになるにつれて、学校の体育

館やグラウンドを練習に使用する

ことが多くなってきました。

　

昨年は延人数で小学校使用9，1

85人，中学校使用8，141人計1万

　

7．．S2fi人になっています。

　

巾は日ごろ体力づくりにいそしんでお

られる方々に対して、一一－層の便宜をはか

るため゛学校体育館の社訓本育活動への

解放」を強力に進めていきます。その一

環として、10月～12月に355万円をかけ

て体育館から普通校舎への通路にしや断

設備のないド庄小、h庄小、小山小、h

庄中学校にシャッターを設けるとともに

体育館に玄関のない有終西小、陽明中学

校には専用の玄関を造ります。

　

また、市民お待ちかねの有終会

館は改造工事が進み10月25日に完

成の予定です。体育館は1，732ノプ

円をかけて壁面をクリーム色に什

目十、床を価剔長り什えますり水

面積は776ヽドノドJkでバレーボールなら1

面、バドミントンなら4而、バスケット

ボールなら1面が取れるよう改造します
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第161回定例市議会は9月17

日～24日の8［1間開かれ「一般

会計補正予算案」「各持別会計

補正予算案」「有終会館設置条

例の一一部を改正する条例案」「教

育委員の任命について」など16

議案を審議し、原案どおり可決

承認しました。また、3月定例

市議会以来継続審議となってい

る「大野市食肉処理場を廃止す

る条例案」は、施行期日を昭和

52年4月1日まで延期する訂正

案が出され、引き続き審議され

ることになりました。

＜一般会計〉

　

3億7，530万円を補正

　

一般会計は歳入歳出にそれぞれ3億7

，530万9，000円を追加し，予算総額は43

億662万5，000円になりました。主なも

のは次のとおりです。

　

総務費［〉市民会館の防災施設

の整備に161万円。

　

民生費［〉北部保育園の床マッ

ト、各保育園の防災工事に147

万円。

　

衛生費C〉じんかい焼却場建設

費8，230万円を追加して3億6

64万円。

　

農林業費［〉上庄農協カントリ

ーエレベーター建設補助1億38

万円。【〉小山稲作機械利用組合

へ土地利用型集団営農推進特別

事業補助1，543万円oD森政、

平沢、鍬掛区稲作協業集団整備事業補助

495万。［〉乾側酒米組合へ酒米試験田設置

補助150万円。f〉八町の生活改善センタ

ー設置に対して375万円。［〉大野市農協

の稲の種子選別センター設置補助1，320

万円。C〉奥越酪農生産組合の飼料畑、牧

草地の造成に412万円oC〉大野市有機農

業生産組合の家畜ふん尿処理施設の設置

機械購人に対する補助1，030万円。

　

土木費C〉道路補修15ヵ所分500万円追

加して計1，500万円。［〉尾永見川等の河

川補修300’万円追加して870万円。［〉河

川改良に245万円追加して計3，545万円

［〉駅束：第2［又画整理地区舗装2，900にの

市負担2，869万円。［〉のニカ下水路工事費

　

18り万円0

　

教育費［〉社会体育活動への学校開放に

伴う枚舎修理355万円。［〉阪谷公民館調

理室改築工事310万円。【〉各公民館の防

災設備設置366万円。

教育委員に上田、正津氏再任

　

任期満了による教育委員、固定資産評

価審査委員選任と、委員退職による後任

の人権擁護委員候補者の推薦が行われ次

の方々に決まりました。（敬称略）

教育委員

　　

上田範男（48歳）森政領家再任

　　

正津正之助（67歳）南六呂師再任

固定資産評価審査委員

　　

木間祐順（61歳）木本再任

人権擁護委員候補者

　　

南豊（61歳）田野新任

＜有終会館設置条例の一部改正〉

　　

オープンは11月1日

　

改造工事が約1ヵ月遅れているため、

開館は11月1日の予定です。

富田小体育館改築6，845万円

　　　

12月の完成目指ざす

　

老朽化した富田小学校体育館の改築工

事が7月から始まり、12月の完成を目指

しC急ピッチで進められています。

　

建物は鉄筋コンクリート造り平屋735

平方にで、総事業費は6，845万円です。

　

完成するとバレーボールなら1面、バ

ドミントンなら2面、ミニバスケットな

ら2面がとれ、その外に低鉄棒4欄、つ

り輪1組の設備をします。

冊助金でより充実される有機農業生産組合の

家畜ふん尿処理施設

防炎加工をする市民会館のどん帳
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長寿者訪問

お元気、100歳の加藤くらさん

　　

テレビ相撲が何よりの楽しみ

夫
婦
で
百
九
十
四
歳

杉
本
治
ノ
ダ
ヶ
ざ
ん

　

寺島市長は

9月9・10川

の両目、市内

の95歳以1この

特別高齢者14

人と米寿＝を迎

えられた36人

の方々を訪問

レご長寿をお

祝いしました

　

ことしは昨

吊より特別高

齢？7が3人、

米寿？7が14人

多く、最高齢

削よ100歳の加｜藤くらさん（木本）です

　

巾長が玄関に姿を兄せるとくらさんは

血色のいい顔をぼころばせながら出迎え

る達者ぶり。

「91112日から始まる大相撲を兄るの

が楽しみで、輪島の大ファン」と話して

いました。

　

また、夫婦そろっての特別高齢者は、

千歳の杉本治

さん（99歳）

と夕ヶさん（95

歳）で、県下

でもあま叫列

をみない長寿

夫婦です。

　

治さん、夕

ヶさんとも旧

西谷村上秋生

の生まれで、

林業一筋に生

きてきた方々

です。

　

昭和30年に笹生川ダムの建設と共に人

野巾に移住してこられました、

　

治さんは耳がかなり遠く、タケさんは

日が少し悪くなりましたが、まだまだ元

気です。

　

治さんは「長生きの秘けつといっても

これというものはない。酒もタバコもや

らず、ただ自然の中で梢いっぱい働いて

きた。これが長生かの・つの要素になっ

ているのかも知れない」と、1既紀を生

きぬいてきた人きな手を兄つめながら話

していました。

　

巾内で95歳以Lは次の方々です話（敬

称略）

　

加藤くら（100歳）木本

　

杉本治（99歳）D

　

川井幸辰（98歳）ll篠座

　

田中ゆき（98歳）L篠座

　

石本えま（97歳）小矢パ

剌もと（96歳）中据

　

大藤コマ（96歳）中野

　

菅谷よし（96歳）ll篠座

　

木戸慈観（95歳）春日3F日

　

永杉嘉太郎（95歳）町

　

E坂トメ（95歳）ll篠座

　

べ橋きよ（95歳）春日2F川

　

西川つぎ（95歳）八蒲池

　

杉本タケ（95歳）F歳

寺島市長からお祝いの品を受ける杉本治、タケさん夫妻

i
『
輪
島
の
大
フ
ア
ン
ー
と
い
う
加
藤
ぐ
ら
さ
ん

，6卜乱；

翔日侍屋敷

城町の田村家

亀山の城に近く住んだ1こ級武士の邸

宅の代表的な田

村家の庭には、

｜目藩肖時の面影

が残っています

　

田村家は代々

家老職の家柄だ

ったので、時折

り藩iモの来邸が

あ丿たのか、庭に藩主御手植と伝えら

れる2本の松があります。

　

梅も樹齢の古さを兄せています。

特に庭の奥の上于は、城の堀跡を示す

唯一のものです。

　

この土于は、現在大野高等学校横に

わずかに残る削川堀の土Fと連なって

いました。

　

税務署、大藤家、松井家等を結ぶ線

の家々の宅地は埋立地であることが推

察されます。

　

田村家の高い

この上手は、旧

藩時代に堀の水

を支‘えて城を守

る大役を¶れたし

たであろうこと

を物語っており

また、ここに残るウルシの紅葉が映え

るころには当時の大野藩のウルシ栽培

奨励策がよくしのばれます。

（写真は田村家の庭に残る堀の土手）
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◆消防吏員採用試験

　

昭和51年度の大野地区消防組合消防吏

八採川候補者初級試験を次のとおり行い

ます。

＜採用予定人n〉1人

＜受験資格〉2昭和27年4川2日～34年

4川）目までに生まれた目本田籍の男子。2

学歴は問わないが、高等学校卒業と同等

以hの学力がある者。③身体の基準（身

長1587へにトll、胸囲身長の2分の1以上

体重50キロy以上、視力0．3以上、聴力

握力、肺活量ともに普通平均以上）

＜第一次試験〉10月31日（目）午前9時

から大野地区消防本部講堂で一般教養、

作文、体力検査

＜受験手続き〉

　

消防本部にある申込書に写真（ll半身

脱帽正面向き縦6ド、横4y）を張り、

履歴j｝、戸籍抄本、健康診断1書を添えて

消防本部総務課へ

＜受付期間〉101112日～25日まで

◆市民体力テスト

　

体力テストを受けて、自分の体力を知

りましょう。

＜日時〉10川10日（日）午前9時～午

後3時（雨天中止）

＜場所〉市民グラウンド（巾役所横）

＜内容〉横跳び、ジャンプ、ジグザグ

ドリブル、握力など7種日、1人の所要

時間30分

＜テスト料〉無料

◆市民サイクリング

＜［1時〉10月珀日（日）午前9時出発

午後2時帰着（雨天中止）

＜集合〉午前8時市役所前

＜対象〉小学校4年生以11の市民

＜コース〉市役所→下舌→木本→

宝慶寺→稲郷→吉→市民会館前

　

（約35キロに）

　

＜持ち物〉昼食、水筒、タオル、雨具、

　

ごみ袋

◆オリエンテーリング大会

＜日時〉10H17日（日）午前9時から

（雨天中止）

＜場所〉砂山、亀山周辺

＜受付時間、場所〉当日午前9時～9時

30分大野市役所前

＜申し込み〉10川15日までに市教育委n

会体育課（6－1111内線406）

＜持参品〉赤ボールペン、昼食、雨具、

ごみ袋

◆有終会館の宿直代行員の募集

＜募集人員〉1人

＜応募資格〉満60歳までの健康な男子

＜条件〉賃金一夜（午後5時～午前

8時30分）1，300円

＜申し込み〉簡単な履歴書に写真を添え

て、10月20日（水）までに市教育委n会

庶務課へ

◆結婚相談所の開設

　

市婦人福祉協議会は結婚相談所を今月

から毎月第1、第3金曜日の午前10時～

午後3時まで市役所で開きます。ご利用

下さい。

◆青年祭は16、17日

　

若者の祭典である第6回青年祭は16日

の午後6時から17日の午前5時まで、市

民グラウンド（市役所横）を主会場とし

て行われます。

「共に考え、共につくる喜び」のテー

マのもとにキャンプファイア、ダンス、
ゲーム、サッカー、ウォーキングなど盛

りたくさんの楽しい行事が計画されてい

ます。ご参加下さい。

◆便そうにクレゾール投入しないで

　

ウジ退治のため、クレゾールや塩酸、

防腐剤を便そうにまかないよう、また、

巾販の殺虫剤も能ぶき以llの量は投人し

ないようご協力願います。

　

これらが混ざったし尿が衛生処理場へ

持ち込まれますと、処理が困難になりま

す。

　

今月の納税

市、県民税第3期分

　

30日までに納めて下さい。

取．9古づ限・

　

十
月
二
十
七
日
か
ら
読

書
週
間
が
始
ま
る
。
今
で

こ
そ
書
物
は
本
屋
の
店
頭

や
図
お
‥
館
の
収
‥
だ
な
に
あ

ふ
吋
、
ま
た
、
主
か
へ
す
ｈ

ば
欲
し
い
竃
‥
物
は
容
易
に
手
に
入
る
が
、
八
、

九
ト
年
前
ま
で
は
非
常
に
貴
重
と
さ
れ
、
書
籍

は
作
る
に
も
手
に
入
れ
る
に
も
並
々
な
ら
ぬ
苦

労
が
払
わ
れ
た
。
？
た
と
え
ば
、
徳
川
末
期
に

は
一
冊
の
オ
ラ
ン
ダ
書
が
今
の
お
金
で
数
万
円

も
し
、
し
か
も
物
に
よ
っ
て
は
い
く
ら
お
金
を

積
ん
で
も
手
に
入
れ
る
こ
と
が
出
来
な
か
っ
た

　

「
長
崎
の
某
氏
の
手
も
と
に
オ
ラ
ン
ダ
語
の
良

い
辞
典
が
あ
る
そ
う
な
」
「
大
阪
の
某
塾
に
は

医
術
の
オ
ラ
ン
ダ
書
が
あ
る
そ
う
だ
」
な
ど
こ

よ
な
く
珍
重
さ
れ
、
向
学
心
に
燃
え
る
人
た
ち

の
せ
ん
（
羨
）
望
の
的
で
あ
っ
た
。
全
国
各
藩

か
ら
は
る
ば
る
長
崎
や
大
阪
へ
出
向
い
て
、
阿

万
語
も
あ
る
原
書
を
夜
の
目
も
寝
ず
に
、
細
か

な
筆
の
穂
に
墨
を
つ
け
よ
子
々
々
筆
写
し
た
。

わ
が
大
野
市
に
も
そ
の
よ
う
な
当
時
の
貴
重
な

資
料
が
数
多
く
保
存
さ
れ
て
い
る
が
、
そ
れ
を

兄
る
と
き
今
さ
ら
な
が
ら
先
輩
諸
氏
の
労
苦
が

し
の
ば
れ
て
お
の
ず
か
ら
頭
が
ド
が
る
。
▼
福

沢
諭
吉
は
若
い
こ
ろ
、
通
塾
し
て
い
た
緒
方
塾

の
蔵
書
「
ハ
ル
マ
」
（
わ
が
国
最
初
の
蘭
和
対
訳

辞
ヤ
‥
）
を
夜
分
借
り
受
け
て
、
幾
月
も
か
か
っ

て
筆
写
し
、
二
部
作
っ
て
一
部
を
友
人
に
売
っ

て
学
費
に
充
て
た
と
「
福
翁
自
伝
」
に
お
‥
い
て

い
る
。
？
徳
富
蘇
峰
は
「
頭
脳
の
洗
た
く
は
読

栽
‥
に
過
ぐ
る
も
の
は
な
い
。
書
の
極
意
は
ま
ず

良
お
‥
を
選
ぶ
こ
と
で
あ
り
、
同
時
に
正
し
い
読

み
方
が
大
事
で
あ
る
。
健
全
な
道
楽
の
う
ち
最

も
奨
励
し
て
よ
い
の
は
、
自
然
に
親
し
む
こ
と

と
読
代
‥
す
る
こ
と
の
I
つ
で
あ
る
」
と
名
言
を

残
し
た
。
今
は
そ
の
蛾
良
の
季
節
で
あ
る
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

（
M
生
）
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